

PHOTO PALETTE

町のさまざまな話題を
カメラでお届けします。フォトパレット

大 声コンテスト ～青少年健全育成推進大会～

ぼく、私の夢、聞いて!



2月6日(出)、町役場で開催された大声コンテストで小学生34人が「将来の夢」を大声で叫びました。コンテストは、青少年健全育成推進大会の中で行われて今年で4回目。「獣医になりたい」や「警察官になって町を守りたい」など、元気いっぱい大きな声を出す小学生たち。それぞれの夢が叫ばれるたびに会場からは大きな拍手が沸き起こりました。会場にいた27区区長の浦野宗久さんは「将来を担う小学生たちの大きな夢に、心を打たれ応援したい気持ちでいっぱいになりました」と話していました。

司会は青少推副会長の2人。ボケとツッコミ(?)の息もピッタリ。左が小島正宏さん(天王元宿・5区) 右が竹田幸司さん(前谷東原・2区)



研 第16回 邑楽町武道大会

ぎすませ、心技体を

1月26日、町民体育館と武道館で第16回武道大会が開催されました。柔道大会(第44回)、剣道大会(第36回)、空手道大会(第16回)がそれぞれ行われ、子どもから大人まで総勢100人が参加。どの競技も白熱した戦いが行われ、どの会場も気迫のこもった声や声援が響き渡っていました。選手たちは日頃の稽古の成果を発揮しようと、心技体を研ぎ澄まし競技に臨んでいました(大会の結果は本紙23ページのスポーツ大会結果に掲載)。

キ 高島小学校「ジャズコンサート」

ラキラ星でジャズセッション

1月19日、高島小学校でジャズバンド「オン・グリーン・フィールド・ジャズ・カルテット」によるコンサートが開かれ、全校児童がジャズのリズムを楽しみました。廣田真菜さん(石打・20区)は「楽器を弾くことが好き。あんなふうに弾けるようになりたい」と話していました。



き 町生活研究グループ連絡協議会「食の交流会」

れいな料理を、思わずパシャ

2月2日、邑楽町公民館で食の交流会が行われました。これは伝承料理を復活・継承させ、若い世代に普及することが目的で毎年行われています。参加した大塚智江さん(前原・4区)は「色とりどりの料理で、思わず写真を。家で子どもと一緒に作りたいです」と話してくれました。

豆 中野幼稚園「節分の豆まき」

とかけ声で、鬼を追い払え!

2月3日、町内各幼稚園・保育園で節分の豆まきが行われました。子どもたちは鬼がやってくると、みんなで練習したかけ声を元気いっぱい叫び、豆を投げていました。園庭には「鬼は〜外! 福は〜内!」と鬼も立ち去ってしまうほどの大きな声が響き渡っていました。



よ 邑楽町公民館「おっさりこみ講座」

く伸ばして、コシのある麺を

2月6日、邑楽町公民館でおっさりこみ講座が行われました。幅広い太麺とたくさんの野菜を煮込んだ群馬の伝統料理のおっさりこみ。参加した鈴木章さん(館林市)は「自分の手でこねると、なつかしい記憶がよみがえる、おいしいうどんができた」と話してくれました。

中野小学校 6年 蒔田 理陽 さん

夢校の先生に
なりたいーい!

優しく、授業がおもしろくて、休み時間に遊んでくれる高橋綾花先生のが大好きです。先生に出会って、勉強がますます好きになりました。

中野小学校 3年 根岸 由羽 さん

夢校の先生に
なりたいーい!

担任の吉田尚巨先生はとても優しくて、授業がおもしろくて大好き。そんな吉田先生に憧れています。先生になるためにいっぱい勉強します。

中野東小学校 6年 野口 涼菖 さん

夢校の先生に
なりたいーい!

フラメンコの先生をしていいるお母さんに親孝行をしたい。ギターはまだ始めていないけど、リズム感をつかむためにフラメンコの練習をしています。

ほかにもあった
子どもたちの
警察官になりたい
パン屋さんになりたい
獣医になりたい
大工さんになりたい
絵本作家になりたい
優しい大人になりたい
看護師になりたい
でっかい夢

中野小学校 3年 鈴木 優斗 さん

夢家に
なりたいーい!

2学期に体験したネギの収穫。楽しくて野菜作りにハマりました。自分で育てた野菜は本当においしいです。家族も喜んで食べてくれます。

高島小学校 6年 箕輪 将直 さん

プロ野球選手に
なりたいーい!

1年生のときに見に行ったプロ野球観戦がきっかけで少年野球を始めました。中学校に行っても野球を続けます。目標は阪神の藤浪選手です。

高島小学校 3年 後藤 陸 さん

ホーンスを
打たたいーい!

試合でホームランを打つことが目標です。新チームでは4番バッターになって、10本は打つぞ! チームでは県大会出場を目指して頑張ります。



マイル! みつけた